
 
Der Landtag von Sachsen-Anhalt hat 2017 den Anteil der Feuerschutzsteuer für die Kommunen 
auf 3 Mio. Euro erhöht. Für das Jahr 2018 Jahr ist eine Anhebung auf 4 Mio. Euro geplant und 
langfristig soll das gesamte Aufkommen von derzeit 11 Mio. Euro verteilt werden. 
 
Wir fragen dazu die Stadtverwaltung: 
 

1. Welcher Anteil entfiel 2017 auf die Stadt Halle (Saale) und welche Summe wird 
2018 zu erwarten sein?  

2. Fließen diese zusätzlichen Steuereinnahmen in den allgemeinen Haushalt oder 
werden die Mittel zweckgebunden für Investitionen bei der Feuerwehr verwendet?  

3. Werden die ohnehin eingeplanten Mittel in Höhe der letzten Jahre beibehalten oder 
um die Höhe der zusätzlichen Einnahmen gekürzt?  

 
gez. Andreas Scholtyssek 
Fraktionsvorsitzender 
 
 
 
 
 


